

## 「2年ぶりの体育大会！次は、総体・総文祭、そしてバトンは…」

5月8日(土)に体育大会を実施しました。数日前から不安定な天候に悩まされましたが、新型コロナウイルス感染対策に十分に努め、無事に終了することができました。保護者の皆様にはお子様の勇姿をぜひ見ていただきたかったのですが、無観客開催という苦渋の決断を受け入れていただいたことに感謝申し上げます。

昨年度のこの時期は分散登校をしており、体育大会どころではありませんでした。今年度も第4波(?)の中、準備期間が従来に比べると相当短く、しかも3年生しか経験したことがない西高の伝統行事をいかにして完成度を上げるかについては、職員だけでなく、生徒会執行部や応援団リーダーを中心に、生徒たちは相当苦労したと思います。しかし、そこは「さすが、西高生！」です。無観客ではありましたが、適度な緊張感と節度を持って生徒たちは楽しんでいました。西高体操や応援団リーダーの演舞、体育コースの集団行動などは、例年よりも簡素化されていましたが、その一つ一つの中に知恵と工夫、そして多くの熱量を感じることができ、とても感動的でした。裏面に写真を数枚掲載していますので、ご覧ください。来年度の体育大会こそは、多くの観客の中で、生徒が躍動する姿を見られることを心より願っています。



先月の学年集会で、各クラスの代表(学級委員長・副委員長)が前に立って、クラスの目標と具体的行動について宣言しました。2年次からは、普通科も文系と理系に分かれ、サイエンス情報科や体育コース、特進クラスなど様々な色が出てきやすくなります。設定した目標に向かって、新しい仲間と担任・副担任の先生方と一緒に「良いチーム」を作っていってほしいものです。

さて、今月末には高校の部活動生にとって集大成である高校総体・総文祭が実施される予定です(←というか「させてあげたい…」)。対外試合禁止が再延長されて、思い通りの活動ができていない先輩方の、苦しみながらも前を向こうと努力している姿をしっかりと目に焼き付けてください。体育大会や総体・総文祭に懸命に向かう先輩から受け継いだそのバトンを後輩にさらに受け継ぎ、次の西高の伝統を作っていくものと期待しています。来年もどうなるか分からない状況ですが、希望を持って頑張る若者に寄り添い続ける大人になりたいと、私自身も精進していきます。

【西高名物①「聖火入場」】



【西高名物②「西高体操」】



【体育コース演技「西高 No.1」】



【体育コース演技「NiziU」ダンス】



【2学年対決「綱引き」】



【応援団演舞「青団」】



【応援団演舞「黄団」】



【応援団演舞「赤団」】



〔今後の主な行事予定〕

5月20日（木）～21日 中間考査（※3年生のみ←来年の目安として）

26日（水） 生徒会立会演説会・選挙

28日（金）～高校総体・総文祭

6月 2日（水） 各種委員会

3日（木） ゼミ開始

4日（金）～5日（土）進研マーク模試

（※3年生のみ←来年の目安として）

7日（月） 生徒集会

8日（火） 職業ガイダンス

15日（水）～テスト前1週間

22日（水）～期末考査（※全学年）

月間皆勤者速報！

（4月）

1学年 260名中

**227名**

（約 87.3%）

※前年度新学期 86.6%

☆継続は力なり☆